



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno: Maria Cristel Cajija González

Nombre del profesor: José Elías Martínez

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos

Grado: Tercer Cuatrimestre

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas, a 01 de julio de 2020.

POPULISMO

MILITARISMO

EL SINDICALISMO

Tendencia política que pretende atraerse a las clases

Militarismo es la ideología según la cual la fuerza militar es la fuente de toda la seguridad

Antecedentes históricos

El sindicalismo, se origina con la revolución industrial en el último tercio del siglo XVIII, dando lugar a que la máquina sustituya al trabajador manual

Política Y Estado

La Política es el proceso de tomar decisiones que se aplican a todos los miembros de una comunidad humana

Un Estado es una organización política constituida por un conjunto de instituciones burocráticas estables

Causas

-Bajo dominio de poder en una nación por parte de los gobernantes, situaciones fuera del control del Estado y debe intervenir la fuerza armada - Rivalidades que puedan existir tanto a nivel de nación como a nivel internacional. - Inconformidad con la conducción o inclinación política que está teniendo un país. - Muy poco cuidado y atención hacia la milicia, restan su importancia y valor.

Origen de los sindicatos

Los primeros tipos de sindicato fueron los gremios que era simplemente una asociación de todas las personas que se dedicaban a determinado comercio o industria

El populismo ruso, o narodismo

El populismo ruso (narodnichestvo) no fue un movimiento único ni homogéneo, sino más bien una inspiración ética de tomar contacto con los sectores populares, que tuvieron gran cantidad de movimientos y organizaciones políticas, culturales y artísticas rusas, con el fin de no divorciar a las élites de pensadores, políticos, artistas y estudiantes, de los sectores populares

Sindicatos en México

La historia sindical comienza durante los primeros años del siglo XX, sus antecedentes, o, mejor dicho, los detonantes del surgimiento de dichas instituciones, fueron las huelgas de Cananea, Sonora (1906) y la de Río Blanco, Veracruz (1907)

Consecuencia

-Acaba por imponer las leyes o principios militares en la vida civil, amenazan seriamente las libertades civiles fundamentales - Desorden Político -Tienen categorías muy rígidas y radicales para la formación de una sociedad - Incrementan y apoyan tanto al machismo como a la violencia. -Enormes cantidades de dinero solo van para la compra de armas y para invertir en tecnología militar

En 1917 se incluyen en la Constitución los artículos 27 y 123, donde se redactan algunas de las más importantes demandas de los trabajadores: avances sociales en materia de trabajo, derecho de huelga, salario decoroso, jornadas reglamentadas, prestaciones, etc.

Efectos Positivos

Efectos Negativos

a) El populismo puede dar voz a grupos que no se sienten representados por las elites políticas. b) El populismo puede movilizar a sectores excluidos de la sociedad, mejorando su integración en el sistema político. c) El populismo puede mejorar la capacidad de respuesta del sistema político, fomentando la adopción de políticas preferidas por los sectores excluidos de la sociedad. d) El populismo puede aumentar la rendición de cuentas democrática incluyendo asuntos y políticas en el terreno político

a) El populismo puede usar la noción y la praxis del gobierno de la mayoría para soslayar los derechos de la minoría. b) El populismo puede usar la noción y la praxis de la soberanía popular para erosionar las instituciones especializadas en la protección de los derechos fundamentales. c) El populismo puede promover el establecimiento de una nueva división política que impida la formación de coaliciones políticas estables. d) El populismo puede propiciar una moralización de la política que dificulte extremadamente alcanzar acuerdos, o incluso lo imposibilite

En la actualidad

El sindicalismo en México se encuentra sumido en una profunda crisis organizacional, como expresión a su vez, de una profunda crisis de la izquierda socialista. Los cuatro sindicatos más grandes del país son el SNTE; la Federación de Sindicatos de Trabajadores al servicio del Estado; el Sindicato Nacional de Trabajadores del IMSS; Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos y Similares de la República Mexicana